

Un défilé pour l'anniversaire de la victoire



Le colonel Gaume a remis les distinctions aux militaires et anciens soldats. Photo Bernard Gug

La commémoration de la capitulation de l'Allemagne le 8 mai 1945 s'est tenue sur le parvis de l'église Saint-Maurice, peu après 11 h, à la sortie de la messe.

La prise d'armes était présidée par le colonel Gaume, commandant le 44^e RT. On notait la présence du maire Jean-Luc Schickelé, de Laurent Furst, président de la communauté de communes, [des présidents de l'UNC de Mutzig/Gresswiller et du Souvenir français](#), de la gendarmerie, des pompiers, des anciens du régiment 15/3.

Marseillaise vibrante

Sur le parvis se trouvaient les soldats du 44^e RT, les sapeurs-pompiers, les portedrapeaux des associations patriotiques et un très nombreux public. Une vibrante *Marseillaise* a été entonnée par les militaires et le public.

Le colonel Gaume a eu le plaisir de distinguer l'adjudant Anhad de la médaille de la défense nationale échelon or, le lieutenant-colonel Georges de la médaille d'argent des réservistes, Marcel Guedet de la médaille de bronze de la fédération nationale des portedrapeaux, une lettre de félicitations est allée au major Maxime.

[Gilles Cortiula, président de l'UNC Mutzig/Gresswiller, a donné lecture du message du ministère des armées.](#)

Les personnalités accompagnées d'enfants ont déposé une gerbe à la stèle du Souvenir Français et aux monuments aux morts.

C'est par un défilé des soldats du 44^e RT et des pompiers que s'est terminée la cérémonie.